



## Regierungsratsbeschluss vom 25. Februar 2025

Motion Michael Hug und Konsorten betreffend 10-Minuten-Nachbarschaften für Basel; Stellungnahme

---

P245463

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, die Motion Michael Hug und Konsorten nicht zu überweisen.

### Begründung

Die raumplanerische Idee der „Stadt der kurzen Wege“ ist seit den 1980er Jahren ein Leitbild der Stadtplanung. In den geltenden Planungsdokumenten sind die Bekämpfung der Wohnungsnot, der steigenden Mieten und der Gentrifizierung seit Längerem verankert. Dasselbe gilt für den Schutz von Grünflächen und Naturräumen durch Eindämmung der Zersiedelung sowie die Reduktion von Pendlerverkehr und damit von CO<sub>2</sub>-Emissionen. Die Stadt Basel ist bereits jetzt in vielerlei Hinsicht eine Stadt der kurzen Wege und mit der Transformation von bisher monofunktionalen Arbeitsarealen zu Arealen auch mit Wohn- und Freizeitangebot wird dieses Ziel weiterverfolgt.

